

## Harmann eröffnet neuen Standort

**Harmann hat in Garching im Business Campus-Parkring ein neues Büro eröffnet. Die neuen Räumlichkeiten führen die unterschiedlichen Kompetenzzentren aus den Bereichen Connected Car und Lifestyle Audio zusammen. Im neuen Harman-Gebäude befinden sich neben umfangreichen Büro- und Konferenzräumen, die Platz für bis zu 320 Mitarbeiter bieten, auch ein speziell eingerichteter Bereich, das sogenannte Car Lab inklusive Akustikreferenzraum, in dem die neuesten Connected-Car- und Automotive-Audio-Lösungen getestet und entwickelt werden können. Im eigenen Lifestyle-Showroom können Besucher und Geschäftspartner zudem die aktuellsten Produkte von Marken wie JBL, Harman Kardon oder Mark Levinson erleben. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Firmensitz von Harman in Garching.

---